



Laboratorium Alam

Berikan Kenyamanan Belajar

JOGJA--Keberadaan laboratorium alam di sekolah sangat dibutuhkan. Lingkungan sekolah pun akan memberikan kenyamanan belajar bagi peserta didik.

"Manfaat yang dirasakan langsung oleh para peserta didik dengan adanya laboratorium alam adalah tersedianya tempat yang nyaman untuk belajar. Sekolah pun menjadi ramah lingkungan," ujar Walikota Jogja, Haryadi Suyuti saat meresmikan laboratorium alam di MAN 2 Jogja, Selasa, (25/6).

Menurut Haryadi, laboratorium alam yang berada di sekolah merupakan program penting agar sekolah berwawasan lingkungan atau sekolah Adiwiyata.

Bahkan laboratorium alam akan membuat siswa memiliki pengetahuan tentang lingkungan hidup.

Sementara Kepala MAN 2 Jogja, Drs Paiman mengemukakan, sekolah itu siap menjadi sekolah Adiwiyata. Pihaknya menyiapkan berbagai kebutuhan serta sarana penunjang sebagai sekolah Adiwiyata, termasuk keberadaan laboratorium alam yang ada di sekolah.

"Saat ini lingkungan hidup menjadi kajian yang dilakukan oleh siswa dan guru, sehingga secara mental para siswa dan seluruh anggota sekolah memiliki kesadaran yang tinggi terhadap lingkungan hidup. Keberadaan laboratorium alam menjadi sebuah gagasan yang

menarik bagi pengembangan pengetahuan serta cinta lingkungan hidup," jelasnya.

Paiman menjelaskan, para siswa mengembangkan kreasinya untuk membentuk satuan tugas kebersihan dan lingkungan hidup. Program ini mendorong siswa lain untuk lebih berdisiplin dan menghargai lingkungan yang ada, termasuk berbagai kreasi mengolah limbah untuk dijadikan program yang memiliki nilai lebih.

Kepala Dinas Pendidikan Kota Jogja, Edy Herri Suasana mengatakan, pemerintah kota tengah berupaya untuk dapat meningkatkan jumlah sekolah yang berwawasan lingkungan hidup. Di-

harapkan dimasa datang sudah banyak sekolah di Jogja yang nyaman, karena sekolah tersebut merupakan sekolah yang berwawasan lingkungan.

"Hal ini selaras dengan predikat Jogja sebagai kota pendidikan," ujarnya.

Sekolah Adiwiyata merupakan sebuah gagasan pendidikan yang saat ini bukan hanya miliki bangas Indonesia. Namun menjadi bagian penting dalam pengembangan konsep pendidikan tingkat dunia.

"Oleh sebab itu kompetisi sekolah Adiwiyata memiliki jenjang prestasi mulai dari tingkat kabupaten kota, wilayah, hingga nasional dan bahkan untuk wilayah antar negara," jelasnya.(dwi)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan	Positif	Biasa	Untuk Diketahui
2. Badan Lingkungan Hidup			

Yogyakarta, 31 Januari 2025
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005